

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Kango/Remboué II
L'Association Servir au chevet des villageoisVéronique NIANGUI
Libreville/Gabon

Pour être en phase avec sa mission d'accompagnement par les œuvres sociales, l'Association Servir (ASER) a soulagé de façon conséquente les enfants de l'école Remboué II et les populations du cru, par d'importants dons de fournitures scolaires et didactiques, ainsi que d'autres produits allant dans l'amélioration de leurs conditions de vie.

RÉCEMMENT, le bureau exécutif de l'Association servir (ASER) s'est rendu à Remboué II voisine des villages Double-Ponts et Roun-goula, dans le département du Komo-Kango, pour remettre un don de fournitures scolaires à l'école primaire locale des Assemblées de Dieu du Gabon. Une donation complétée par un lot de vêtements et de produits d'hygiène buccale des enfants.

Au nom des populations, le directeur de cette école d'une centaine d'élèves, Jean-Paul Mouekoukou, en présence du Pasteur-aumônier Antonin Ahoulou, n'a pu cacher sa joie. « Comment expliquer que depuis plus de douze ans, cette école qui a eu à former des filles et garçons dont certains sont en fin de cycle à l'Université Omar Bongo ait été livrée à elle-même ? », s'est-il interrogé. Avant de faire la genèse de cette école rurale, qui a commencé par des classes d'alphabétisation pour adultes, pour apprendre à lire la Bible. Mais voyant le désintéressement de ceux-ci, l'objectif a été reformulé, pour s'orienter vers les enfants.

La présidente du département des femmes des Assemblées de Dieu du Gabon (DEFCAD), Lucie Flora Mba a rappelé la mission d'ASER, qui est d'aider son prochain à travers des actions de



Photo : Babri

Remise du matériel didactique au directeur de l'école des Assemblées de Dieu à la Remboué 2, Jean-Paul Mouekoukou (à gauche).



Photo : DR

Quelques élèves étaient présents à la cérémonie.



Photo : DR

La présidente d'ASER, Eliane Emame, s'adressant aux habitants du village Remboué II, avant la remise du don (à l'extrême gauche).

bienfaisance. Pour elle, cette école qui porte le nom des Assemblées de Dieu ne pouvait plus continuer d'offrir cette image. C'est pourquoi, « nous avons mobilisé ASER et nous sommes venues faire, comme Jésus qui n'a pas nourri que l'âme, mais a aussi fait du bien au corps », dit-elle.

Pour la présidente d'ASER, Eliane Emame, l'enseignement est la clé du développement, car sans enfants scolarisés, point de développement du village. Leur présence en ces lieux visait donc également à honorer l'équipe enseignante, tout en demandant à Dieu de continuer à lui donner l'intelligence nécessaire pour continuer cette noble mission.

Quant au directeur national de l'Enseignement privé confessionnel, Olivier Balonzi, la cérémonie à l'initiative de l'ASER s'inscrivait dans la droite ligne de la vision de réhabilitation et de l'amélioration des conditions de travail de cette école de Remboué II, la toute première ouverte dans la contrée. Pour lui, l'amélioration des conditions de travail pour les enseignants et leurs élèves passent par ce genre de soutien. Un appui qui sera complété par l'augmentation prochaine des salaires des enseignants, grâce aux modestes contributions des parents d'élèves et l'institution des journées nationales de l'enseignant et de l'élève.

L'orateur, bien que conscient de la réalité de l'environnement social à laquelle les parents sont confrontés, a demandé un effort collectif pour que cette nouvelle disposition, encore difficile à être acceptée par tous, le soit pour le bien des enfants.

Et comme pour rester dans l'air du temps, M. Balonzi a annoncé le versement d'une prime annuelle d'incitation à la performance, ainsi que le projet de reconstruction en matériaux durables et d'extension de cette importante œuvre.

Lutte contre le Sida

Le comité départemental multisectoriel à pied d'œuvre

E.N.
Lambaréné/Gabon

DANS le cadre de ses missions, le Comité départemental multisectoriel de lutte contre le Sida se déploie depuis un certain temps sur le terrain. Présidée par Dieudonné Ngoyi, préfet central du département de l'Ogooué

et des Lacs, et coordonnée par Michel Léandre Tchibinda, agent en service au Conseil départemental, cette structure, sitôt installée, s'est mise au travail organisant des rencontres, des sorties de terrain et des distributions des préservatifs masculins et féminins. Ces derniers temps, ce comité fait montre d'une très grande vitalité en se rendant dans les bistrotts,

bars, bars-dancings, motels, restaurants, hôtels et places publiques comme les plages et les stades. Au cours de ces sorties, le comité s'est fait accompagner par certains membres bénévoles de la Croix-Rouge locale, en raison de la très grande proximité de leurs activités. Ici et là, outre la distribution des dépliants et des préservatifs, le coordonnateur et son équipe

ont échangé avec des jeunes sur les risques de la pandémie du Sida. Justifiant cette sortie, le coordonnateur a expliqué que la période de fin de vacances est souvent le moment choisi par les jeunes pour des aventures sexuelles. « Donc, il est de notre devoir de les informer pour les protéger et les outiller, afin qu'ils ne posent pas d'actes regrettables. En tant que comité

départemental multisectoriel de lutte contre le sida de l'Ogooué et des lacs, nous avons une responsabilité sur la population de notre zone. C'est pourquoi, en accord avec Mme Jeanne Marie Tsassa, coordonnatrice provinciale, et Gilbert Ngombi, directeur régional de Santé (DRS) du Moyen-Ogooué, nous avons mis sur pied cette sortie qui est très bénéfique et utile pour nos

jeunes vacanciers. Et comme vous pouvez le constater nous avons visité tous les endroits de plaisir qui sont, entre autres, les bars, boîtes de nuit, restaurants, motels, hôtels et même les plages qui, en ce moment, regorgent des gens des deux sexes et de tous les âges », a relevé le responsable du comité départemental.